

## ► **Rafa Nadal colabora con el Banco de Alimentos.**

El tenista Rafael Nadal, nombrado recientemente embajador honorífico del Banco de Alimentos de Mallorca, colaborará con dicha entidad a través de su fundación y de su academia, con la voluntad de contribuir a que las familias y personas en situación de precariedad puedan satisfacer una necesidad tan básica como es la alimentación. La Fundación Rafa Nadal hará una donación equivalente a 3.000 kg de comida en productos de primera necesidad.



«El Banco de Alimentos de Mallorca lleva a cabo desde hace años una magnífica labor, más necesaria que nunca. Es una satisfacción poder contribuir», explica Maria Francisca Perelló, directora de la Fundación.